

Tendrá Banxico cautela con inflación

AZUCENA VÁSQUEZ

MÉXICO.- El Banco de México (Banxico) debe ser todavía cauteloso al tomar en cuenta en su decisión de política monetaria la reducción de la tasa de inflación, afirmó Alejandrina Salcedo, directora general de Investigación Económica del Instituto central.

La inflación no subyacente explica esta baja en la tasa de inflación, pero suele ser mucho más volátil, pues se integra por bienes y servicios cuyos precios no responden a condiciones de mercado, sino que se ven influenciados por causas externas como el clima, advirtió.

En tanto, la inflación subyacente, que determina el rumbo de la inflación en



En la primera quincena del presente mes, la inflación general fue de 4.79 por ciento anual.

el mediano y largo plazo, se ha reducido de forma más lenta, agregó la directiva de Banxico.

“Estamos en un proceso de menor tasa de inflación, pero hemos sido muy cautelosos porque mayormente se ha compuesto por una reducción en la inflación no subyacente”

“Significa que debemos ser todavía cautelosos”, declaró Salcedo al participar en el evento “Entendiendo los desafíos e incertidumbres en medio de las oportunidades”, realizado por Fitch Ratings.

En la primera quincena de julio, la inflación general fue de 4.79 por ciento anual, el menor nivel desde marzo

del 2021.

Salcedo resaltó que aunque la tasa de inflación se ha reducido, aún hay un balance de riesgos sesgados al alza.

Frente a este panorama, Banxico ha actuado de forma contundente y el entorno actual amerita una política monetaria restrictiva.

“Con el actuar de Banxico se han mantenido las expectativas de inflación ancladas”, señaló.

Respecto a si Banxico podría aprobar recortes a su tasa incluso si la Reserva Federal de Estados Unidos todavía aplica aumentos a la suya, Salcedo explicó que el mandato principal del Banco central mexicano es mantener una inflación baja y estable y en su toma decisiones tomará esta variable y otras.